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Администрация Щивильского района
Чувашской Республики

протокол }tb 2
заседания комиссии по обеспечению
безопасности дорожного движения

в Цивильском раЙоне.

20 2l г. г. Щивильск

Беккер С.Ф. -Глава администрации L{ивильского района;
Михайлов А.И. - Зам. нач. отдела строительства и NtКХ
отдела строительства и ЖКХ администрации L{ивильского
района

Андреев А.В., Кулрявцев С.Ю., Харитоно" В.В., .Евдоки-
мов Л.В.,

((25)

Председатель:
Секретарь:

Присутствуют:

Повестка дня:

1 о сосТоянии аварийности в Щивильском районе за l квартitл 202l года (докгrад-
чик ОГИБЩ[ Щивильского района).2 об эксплуатационном состоянии автомобильных дорог L{ивильского района в
202l году (докладывают: оАо (ДЭП-139), ООо <Воддорстрой), ооо <Лик-
та>)

3 О ходе подготовки дорожной сети Щивильского раЙона в весенний период (д-к
отдел строительства и ЖКХ администр ации Щивильского района)4 о итогах государственного технического осмотра (докладывает Васильев Ю.в.);

По первому вопросу:
СЛУlllАЛИ:

1. Андреев А.В., начальник оГИБЩД Мо МВД России <<L{ивильский>> доло-
жил о состоянии аварийности на территории Idивильского района за l квартал
202I г. дтП в Щивильском районе. 17-5-28 (АппГ 1s-1-23). С участием детей 4-0-
5. отметил что основные,виды дтП - столкновение, наезд на пешехода. Места
коЕцентрации Щтп выявлены на автомобильных дорогах федера-llьного значения
М-7 <Волга) (д. Синьял - Котяки). Подчеркнул важность соблюдениlI показателей
безопасности в соответствии с программой. отметил частичное отсутствие рЕIзмет-
ки на дорогах, необходимость укоса обочин.

РЕШИЛИ:
1.ПРИНЯть информацию начальника ОГИБДД МО -NIВД России <<L{ивиль-

ский> к сведению.
2. СОВМеСТНО с администрацией Щивильского района провести обследование

подъездных путей к школам. Срок - 1 этап до 19 июля 202l г., 2 этап до 15 августа
202l г.

-l



3. Администрации Щивильского района рассмтреть вопрос проведения
монтных работ на автодорог)е Щивильск - Ульяновсю) - Михайловка. Срок
квартал 2021 г.

По второму вопросу:
СЛУlIIАЛИ:
1. Кудрявцев С.Ю., зам. генерiшьного директора ООО <<Ликта> доложил, что про-
тюкенность сети дорог, находящихся на эксплуатационном содержаЕии предприя-
тия 1 12 км. Работы по ямочному ремонту ведутся.

2. Евдокимов Л.В., гл. ин)кенер ПТО ООО кВоддорстрой> доложил, что про-
тяженность обслуживаемых дорог составляет 162 км., республиканские дороги - 34
км. Производится устранение ямочности. Укос запланирован на сети дорог в июле
т.г..

3. Харrгонов В.Е. гл. инженер ПТО ОАО (ДЭП-139) доложил, что ямочный
ремоIIт завершен. Реryлярно произво дkIтся укос травы.

РЕШИЛИ:
1 .Принять к сведению информацию докJIадчиков.
2.ООО <Воддорстрой>, ООО <Ликта>>:

2.1.Продолжить рабоry гIо своевременной подготовке автодорожной сети к
зиме.

По третьему вопросу:
СЛУШАЛИ:

1. Михайлова А.И. зам. начальника отдела строительства и ЖКХ доложил,
что контракты с подрядными организациrIми закJIючены в полном объеме. Работы
наЧаТы. Контроль осуществляется ежемесячно. Рабты по устранению ямочности
завершеньl на75О/о.

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию зам. начЕLльника отдела строительства и ЖКХ к све_

дению.

По четвертому вопросу:
СЛУlIIАЛИ:

1. Беккера С.Ф., глава администрации L{ивильского района предложил пере-
нести рассмотрение вопроса на очередное заседание

РЕШИЛИ:
1. перенести рассмотрение вопроса на очередное заседание комиссии.
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Председатель районной комиссии по Б!

Секретарь

-1-

А.И. Михайлов


